



学年通信

～広い路～

◆新入生歓迎会



4月11日(火)に新入生歓迎会が開かれました。各部活から工夫を凝らした紹介があり、新入生も楽しそうに参加していました。17日(月)に部登録があり、1年生もさっそく部活動に参加することとなりました。文武両道は難しいことですが、生徒一人ひとりが部活動や勉強において目標を達成するためにコツコツと努力し、充実した高校生活を送ってほしいと思います。

◆進路指導部より

【変身】

中学生から高校生へ変身しましょう。「何事も自分事として取り組む」強い意志を持ちましょう。

勉強は、より広く深い内容に、より早い進み具合になり、予習復習ともに大変苦勞していると思います。部活も、体力・技術ともにより高いものが要求され身体的にもきつい日々を送っていると思います。大変ですよ、先輩方もとても苦勞していました。それでも、何とか学習時間を確保し、何とか練習にもしがみつき、いつの間にか体力がつき予習復習もすっかり身につく、自分がしたいことをしっかりと見つめそこに向かって努力を重ね充実した学校生活を送っている先輩がたくさんいます。

さて皆さん、今が最初の頑張りどきです。高校生の生活時間帯になれていきましょう。まずは体力、寝る時間と食事の時間をしっかり確保してください。そして、勉強時間の確保、予習復習をしっかりしましょう。時間は有限です、上手に使うためにはON・OFFの切り替えと、空き時間の使い方です。それと、スマホに負けない強い意志です。

【チャレンジ】

学校生活、学習、部活動何もかもが今までと違う中、戸惑いを抱えている人も多いでしょう。その中においても、新しいことにチャレンジする気持ちを持ってください。新しいことをすれば、失敗することもあります。うまくいなくて悩むこともあるかもしれませんが、それが大切な経験になります。そして、続けていけばいつかうまくいくようになります。うまくいったときに、うまくいかなかった時を振り返ると「あれは、うまくいくまでの前振りだったんだ」と思えるようになります。(うまくいかないときに、これは前振りだと思いと気持ちが楽になりますよ。)

チャレンジは、うまくいくこともあれば、失敗することもあります。でも、チャレンジしなければ、何もありません。成長ありません。何かにチャレンジする皆さんを、私たちは全力でサポートしていきます。それでは、よい高校生活を送りましょう。

◆ 考査が始まります！

5月22日(月)から第1学期中間考査が始まります。直前には各部活で大会が行われ、公欠の生徒もたくさんいると思います。出られなかった授業のノートやプリントなどを友達に見せてもらったり、20日(土)の考査前学習会を有効に使うなどして、考査範囲で分からないところがないようにしっかり準備しておきましょう。また、質問などは先生たちが丁寧に教えてくれるので、遠慮せずに職員室へ来てください！

◆ 体調に留意してください

新型コロナウイルスが5類へ移行する報道が出ていますが、校内では体調を崩す人が増えています。入学して3週間が経過し、新しい環境に慣れるために知らず知らずのうちに疲れが溜まっているのではないのでしょうか。また、中学時代と比べて学習内容も難しくなり、予習・復習に追われていたり、「思っていたよりも授業についていけない」と感じていたりする人も多いと思います。休めるときにはしっかりと休養をとり、万全の体調で登校できるようにしましょう。

5月の行事予定

- 5月
- 1日(月) PTA総会代休
 - 2日(火) 登校指導(~9日)
 - 11日(木) 尿検査
 - 12日(金) 特別時間割(3校時授業)
 - 18日(木) 45分授業
 - 20日(土) 考査前学習会
 - 22日(月) 第1学期中間考査(~25日)
 - 25日(木) 選手壮行会、コース・文理選択ガイダンス
 - 26日(金) SNSトラブル防止教室
 - 31日(水) 避難訓練(7校時カット)、45分授業

意志あるところに

道は開ける

アメリカ16代大統領リンカーン